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1 Begrüßung

Als Protokollführer/in wird Kevin Meßmer bestimmt.

Der Vorsitzende des Allgemeinen Studierendenausschusses Tim Lambrecht eröffnet die

Sitzung um19:12Uhr. Alle Teilnehmer der Sitzungwerden begrüßt, darunter auchMarkus Schmieder

undDominik vonWirth, welche alsGäste der Sitzung bewohnen. Eswerden zwei Themen der Sitzung

hinzugefügt, Winterfahrt und Prüfungsphase 2021

Es wird festgestellt, dass der Allgemeine Studierendenausschuss

beschlussfähig ist.

DieNamen der anwesenden stimmberechtigtenMitglieder sind der Anwesenheitsliste zu entnehmen.

2 Änderungsanträge

Es wurden keine Änderungsanträge eingereicht

3 Anträge

In der heutigen Sitzung gibt es keine Anträge

4 Berichte

Tim bittet alle Mitglieder personenbezogene Tickets zeitnah zu bearbeiten und zu schließen. Kevin

meldet, dass das BafögAmt aktuell sehr lange braucht um Anträge zu bearbeiten und es daher zu Ver-

zögerungen kommen kann.

5 Informationpräsentation per Website und Email

Tim schlägt eine Umorganisierung der aktuellen Themengebiete vor. Die Themen soll wenniger ins

Sub-Themen organisiert werden, sondern vielmehr in relevatentere allgemeine Themen. Es folgen

Vorschläge zur genauen Umsetzung.

6 Sonderanschaffungen

Innenachitektur möchte sich einen neuen Plotter anschaffen. Der dazugehörige Antrag wurde jedoch

zu spät eingereicht und soll nun über ein Umlaufverfahren genehmigt werden. Das Umlaufverfahren
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wird von Dominik zeitnah erstellt und den Mitgliedern zugänglich gemacht. Die Kosten von 2000€

sollen vom AStA getragen weden.

7 Winterfahrt

Eswird erörtert wiemit der aktuellen Coronasituation imKontext derWinterfahrt umgegangenwer-

den soll. Die überwiegende Mehrheit spricht sich für eine Stonierung der Fahrt aus. Das Risiko steht

in keinem Verhältniss zu den anfallenden Stonierungskosten von 10Prozent.

Der AstA stimmt darüber ab, die Winterfahrt 2021 zu stonieren.

Es wird über den Antrag abgestimmt.

6 Stimmen dafür, 0 Stimmen dagegen, 4 Enthaltungen

Der Antrag ist somit angenommen. Es ergeht der Beschluss (130_1).

Eine Mail zum Thema wird von Tim, Markus und Kevin verfasst.

8 Prüfuungsphase

Pürfungen sollten und können in der aktuellen Pandemie online stattfinden. Birkenfeld hat imVorfeld

bereits gefordert Prüfungen verstärkt auf einen mündlichen Ablauf umzustellen. Martin verlässt die

Sitzung um 20:08Uhr. Der Asta ist sich im Kontext und der eigenen Position uneinig. Tim gibt eine

direkte Mail an die Hochschulleitung mit klaren Forderungen zur Disskusion frei. Als Konsens ergibt

sich das die bisherigen Lösungen udn Angebote seitens der Hochschule als aussreichend angesehen

werden. Gößere Änderungen sind aufgrund der knappen Zeit unrealistisch. EineMail soll das Thema

aufgreifen und die Studierenden infomieren. Der genaue Inhalt wird kommende Woche besprochen.

Das Projekt Campus Ohr soll via Instagramm mehr Aufmerksamkeit bekommen. Auch ein Platz auf

der eigenen Website wird disskutiert. Informationen können per Mail an die Fachschaften getragen

werden, es steht dazu eine umfangreiche Powerpoint bereit. Inhalte sollen in der ersten Instanz auf

unserer Website aufgearbeitet werden, eine Mail erfolgt erst im zweiten Schritt.

9 Fehlende Protokolle

Es fehlen immer noch Protokolle, es wurde mit Nachdruck darum gebeten diese schnellstmöglich

nachzureichen. Eine genaue Liste findet sich auf unseren Discord Server und AStA Main als ange-

pinnte Nachricht.
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10 Sitzung wird geschlossen

Tim Lambrecht schließt die Sitzung um Uhr 20:38.

11 Bestätigung des Protokolls

Der Vorsitzende des Allgemeinen Studierendenausschusses sowie der Protokollführer dieses Proto-

kolls bestätigen mit Ihrer Unterschrift unter diesem Protokoll, dass selbiges inhaltlich korrekt ist und

alle darin aufgeführten Beschlüsse so wie beschrieben vom AStA getragen werden.

Tim Lambrecht Kevin Meßmer

(Vorsitzende/r) (Protokollführer/in)
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